



Assemblée plénière de la Commission synodale biblique et théologique après un remaniement

Le 20 janvier 2015, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, la Commission synodale biblique et théologique s'est réunie en assemblée plénière dans une nouvelle composition, approuvée lors de la séance du Saint Synode des 25-26 décembre 2014, procès-verbal n° 159). La réunion était dirigée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président de la Commission.

Participaient notamment à cette réunion : le métropolite Augustin de Bela Tserkva et de Bogouslav, président de la Commission de théologie et de droit canon de l'Église orthodoxe ukrainienne ; l'archevêque Eugène de Vereia, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, recteur de l'Académie de théologie de Moscou ; l'évêque Clément d'Irpen', président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe ukrainienne ; l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE ; l'archiprêtre Vladimir Vorobiov, recteur de l'Université orthodoxe des sciences humaines Saint-Tikhon ; l'archiprêtre Boris Danilenko, directeur de la Bibliothèque synodale Alexis II ; l'archiprêtre Maxime Kozlov, professeur de l'Académie de théologie de Moscou, premier vice-président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe rus, vise ; l'archiprêtre André Novikov, secrétaire du diocèse d'Odessa ; l'archiprêtre Dimitri Kirianov, directeur du département de théologie du séminaire de Tobolsk ; l'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, secrétaire de la Commission synodale biblique et théologique ; le hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut des Hautes Études.

Les membres de la Commission ont discuté de la préparation du Catéchisme de l'Église orthodoxe russe, et plus particulièrement de sa troisième partie consacrée à la liturgie orthodoxe et à l'organisation ecclésiale. Une première version du texte du Catéchisme devrait être achevée à la fin de l'année.

La réunion a aussi fait le bilan des travaux du Centre de coordination pour le développement des sciences théologiques dans l'Église orthodoxe russe qui dépend de la Commission synodale biblique et théologique, suivant une décision du Saint Synode datant de l'an dernier.